
Compte-rendu de 
l'audio-conférence 

du 20/03/2020 
avec Mr GUILLON

Monsieur GUILLON nous a informé que depuis hier soir il avait été porté à sa connaissance qu'un agent de la DIRCOFI SUD-
OUEST présentait tous les symptômes du COVID19. 
Il a ajouté que l'état de santé de cet agent ne semblait pas être inquiétant: il ne nécessite pas d'hospitalisation et est soigné à son
domicile par son médecin de famille.
Il s'agit d'un agent qui travaille aux brigades de Bordeaux 85 rue de la liberté, les premiers symptômes sont apparus dans le
week-end  et  l'agent  concerné  ne  s'est  pas  rendu  rue  de  la  liberté  depuis  le  vendredi  13  mars  2020.
Le médecin de prévention a été informé, il lui a été demandé si il y avait des mesures particulières à prendre en matière de
nettoyage des locaux il a répondu que, dans la mesure où les locaux sont fermés depuis mardi midi et seront inoccupés pendant
au  moins  15  jours,  il  n'y  avait  pas  de  mesure  particulière  à  prendre  en  la  matière.
Le Directeur de la DVNI en a également été informée puisqu'une brigade de la DVNI occupe également des bureaux dans
l'immeuble du 85 rue de la liberté.
Le  Directeur  a  demandé  aux  chefs  de  brigades  de  la  rue  de  la  liberté  d'en  faire  part  à  leurs  agents.
Monsieur GUILLON en a profité pour rappeler le dispositif à suivre en la matière: si un agent a des inquiétudes, il consulte le
plus rapidement possible son médecin, puis en cas de contamination (ou de fort soupçon) il en informe son chef de service (qui
reste le premier interlocuteur), et c'est le chef de service qui en informe la Direction.
Le Directeur a rappelé qu'il est mobilisé pour que les agents traversent cette période du mieux possible, il est particulièrement
soucieux des agents isolés ou qui peuvent présenter des fragilités. Il a demandé à tous les chefs de service d'avoir un contact
régulier avec leurs agents et de lui en faire part si il y avait le moindre problème.
Il a insisté sur le rappel des consignes: tous les chefs de services et agents doivent rester à leur domicile (des agents lui ont
demandé l'autorisation d'aller dans les locaux des brigades pour chercher des documents: il  s'y est  opposé en rappelant la
consigne).  
S'agissant des agents qui télétravaillent et qui ont des enfants de moins de 16 ans, il a conscience que ce n'est pas simple, il a
demandé à la DG si des mesures d'allègement ou de dispense étaient prévues dans ce cas: pour l'instant il n'a pas de réponse sur
le sujet (il nous a dit qu'il nous en informerait quand en en aura). 
Mais pour lui l'essentiel est qu'on se sorte de cette période indemne. Il a ajouté que la pression sur les équipes devait être la
"plus légère possible", "la question des objectifs, c'est pas le moment!".
Il a quand même ajouté pour ceux qui sont en mesure de télétravailler: "je compte sur eux!".
Il "gère la crise" et souhaite que tout se fasse "en bonne intelligence", sans pression et sans stress.
Il  est  également  informé  que  parfois  les  agents  qui  télétravaillent  ont  des  difficultés  de  connexion  au  réseau.
Il  a  terminé  l'audio-conférence  en  nous  indiquant  qu'il  continuerait  à  nous  tenir  au  courant  de  la  situation  et  qu'il  nous
recontactera quand il aura de nouvelles informations.

Voici pour les échanges que nous avons eus avec le Directeur ce matin. Pour notre part nous continuerons à vous faire un
compte-rendu après chaque audio-conférence avec Mr GUILLON.  
Sinon n'oubliez  pas  aussi  consulter  le  site  National  de  Solidaires  Finances  Publiques  qui  fait  le  point  régulièrement  sur
l'actualité.
Surtout: si vous avez des soucis ou rencontrez des difficultés: ne restez pas seul(e), n'hésitez pas à nous appeler ou nous
envoyer un message.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Restons SOLIDAIRES !
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